
Bilan Groupe Tapisserie 2022 

 

Pour cette année je n'ai pas le temps nécessaire disponible pour présenter correctement ce 

bilan, ce sera mieux organisé pour l'AG 2024. 

Ce que je peux dire d'une manière générale est que cette activité a la capacité de faire un lien 

entre différents groupe avec un matériel facilement transportable ( cadre en bois....) 

Les rencontres se sont déroulées en mixant" la tapisserie et le filage " avec le groupe Normandie 

, "la tapisserie et le tissage" avec le groupe Normandie, " la tapisserie et le macramé"  avec le 

groupe Normandie." La tapisserie et le toron" avec le groupe Bretagne.  

 

Ces 4 rencontres ont été un moment de partages comme toujours dans notre association la fibre 

textile . La curiosité et le mélange de différentes techniques sont passionnantes et 

enrichissantes.  

Bien évidemment les repas toujours gastronomiques font parties intégrantes de nos rendez-vous 

. 

En conclusion je dirais que l'accueil et la découverte de ce nouveau groupe "tapisserie " prend sa 

place au sein de notre association dans la joie et la bonne humeur.  

Un Grand merci à Isabelle Normand qui a bien voulu me seconder pour la mise en place de notre 

groupe et mérite un applaudissement pour son bénévolat. Je lui en suis très reconnaissant.  

Ce jour le 24 janvier ,Florence m'informe par Mail qu'elle intègre notre association pour rejoindre 

le groupe tapisserie , Une année qui commence bien pour notre groupe !!! 

 

Stéphane PIERRE  

 


